



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Stadtrates
vom 25.03.2021

Öffentlicher Teil

TOP 4 Antrag der SPD-Fraktion: Schutzräume für Frauen nach der Istanbul-Konvention

RM Bohn teilt mit, dass das Thema im Ausschuss einstimmig auf den Weg gebracht worden sei.

Die zuständige Beigeordnete Frau Becker ergänzt, dass bis zur 16. Kalenderwoche ein Arbeitskreis unter Federführung von RM Kaya-Karadag sowie der Frauenbeauftragten Frau Michalsky gegründet werde. Die Fraktionen sowie die politischen und kirchlichen Frauenverbände würden schriftlich zur Entsendung von Mitgliedern und zur Mitwirkung im Arbeitskreis aufgefordert. Eine Bedarfsanalyse werde bis zur Sommerpause erstellt und dem Stadtrat vorgestellt.

RM Barbara Spaniol bedankt sich ausdrücklich bei der SPD-Fraktion für diese tolle Initiative.

RM Kaya-Karadag teilt mit, dass die Fraktionen voraussichtlich Mitte Mai zu einem ersten Treffen eingeladen würden und fordert die Fraktionen auf, jeweils einen Vertreter zur Mitarbeit zu entsenden, wobei sie ausdrücklich auch die Männer anspricht.

RM Kühn begrüßt den Antrag, wenngleich er ihn für zu kurzfristig erachte. So vermisse er das Thema Gewalt gegen Männer in der Ehe.

RM Kaya-Karadag bestätigt, dass es selbstverständlich auch Gewalt gegen Männer gebe. Das Feld der von Gewalt Betroffenen könne im Zuge der Bestandsaufnahme im Arbeitskreis gerne auch noch erweitert werden. RM Kühn lädt sie in diesem Zusammenhang zur Mitarbeit im Arbeitskreis ein.